

De :
Objet :
Date : 8 janvier 2013 11:40
A :

Le petit cireur de souliers d'Alger

Chers amis,

Ces quelques jours de trêve m'ont laissé un peu de temps pour découvrir *le petit cireur de souliers d'Alger* que vous m'avez gentiment offert. J'y ai pris beaucoup de plaisir et cela m'a donné envie de découvrir cette ville avec des yeux d'enfant. Même s'il peut paraître un peu présomptueux de m'aventurer sur ce terrain, j'ai apprécié le style de l'écriture qui m'a semblé à la fois travaillé et fluide.

Je vous souhaite plein de belles choses pour la nouvelle année, de beaux voyages encore qui viendront peut-être nourrir le thème d'autres jolies histoires !

Et si vous avez besoin de "lecteurs" avant impression, je me porte volontiers candidate !

A bientôt de vos nouvelles

Avec mes amitiés

véronique